

Groupement paroissial de Mantes Sud

***Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15**
-paroisse.mantes.sud@gmail.com

Fermeture du secrétariat du lundi 24 juillet au dimanche 20 Août

*** Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr**
pas de permanence du 05 août au 26 août

Semaine du 12 août au 18 août:

19ème dimanche du temps ordinaire

Messes dominicales :

19 août : 18h30, au Sacré-Cœur

20 août : 11h, à St Etienne

Chers paroissiens,

Nous avons encore trop souvent l'image d'un Dieu terrifiant, violent, qui punit, qui manifeste sa puissance par sa force, son autorité comme l'ont nos frères en humanité qui sont musulmans.

En venant dans la brise légère à la rencontre du prophète Élie, Dieu manifeste sa proximité, sa douceur, sa tendresse, une toute autre image de son autorité. Cela est le Dieu des chrétiens, tendre et miséricordieux.

En marchant sur la mer, Jésus manifeste sa divinité « vraiment tu es le Fils de Dieu ».

En calmant le vent, Jésus manifeste sa force, sa victoire sur les puissances du mal. Il a donné sa vie sur la croix et il est ressuscité pour nous libérer du pouvoir de Satan, du Mal.

Pierre en marchant sur les eaux à la suite de Jésus exprime sa foi, sa confiance en Jésus, mais devant la puissance du vent, la peur l'envahit et il plonge.

L'Église connaît de multiples tempêtes actuellement, des vents violents l'entraînent dans une houle qui peut faire peur. De fait, il y a vraiment des théories qui font peur actuellement, transgenre, wokisme, relativisme, syncrétisme de toutes les religions, abus ...etc.

Les défis actuels sont immenses, et même dans l'église, il y a de multiples tendances qui sont une véritable tempête. L'approche du synode sur la synodalité, nous le fait sentir. Il nous faut vraiment prier l'Esprit-Saint et lui faire totalement confiance. Comme Pierre, nous avons l'impression de couler. Avec Marie, dont nous allons fêter la présence glorieuse auprès de Père, sa glorieuse assomption, crions vers Jésus : « sauve-moi ».

Viens, Seigneur Jésus et belle fête de l'Assomption.

Père Gérard.

Pèlerinage Notre Dame de la Mer : mardi 15 août 2023

**SE RASSEMBLER EN DIOCÈSE
POUR FÊTER MARIE**

09h30 Accueil à la collégiale de Mantes.

10h00 Messe solennelle.

11h30 Procession de la collégiale au théâtre de verdure.

12h00 Repas tiré du sac au théâtre de Verdure

13h30 Lancement du pèlerinage

14h30 Début de l'accueil à Notre-Dame de la Mer

16h00 Vêpres

A partir de 17h00 Retour en car pour rejoindre son point de départ ou la collégiale de Mantes.

Temps de prière au Sacré-Cœur et messes de semaine :

Laudes à 8h45 et messe à 9h du jeudi au samedi.

PAS DE MESSE LE MARDI 15 AOUT, messe à la collégiale à 10h00 et pas de messe le mercredi 16 août

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : le groupe de prière charismatique se réunira à nouveau après l'été, le mercredi 6 septembre de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

Chapelet-Adoration-Vêpres avec le Chemin de Cana : mardi-mercredi-jeudi-dimanche de 18h15 à 19h15 et le samedi à 17h, chapelle du Sacré-Cœur.

Confession, adoration tous les vendredis de 18h à 19h15, suivis des vêpres à 19h15.

Carnet paroissial :

Rendons grâce à Dieu pour le mariage de Constantin BRODIN et Laura POTIER, le 5 août, chapelle de Senneville.